

Frente Amplio vuelve al poder en Uruguay con Yamandú Orsi

Ayer se realizó el balotaje presidencial en Uruguay, donde se enfrentaban Álvaro Delgado, del gobernante Partido Nacional y Yamandú Orsi, del Frente Amplio. Con el 87% de los votos escrutados, Delgado obtuvo solo el 46,4% de los sufragios, mientras Orsi llegó a 49,3% y consiguió que la alianza de centroizquierda volviera al poder. "Me comprometo a trabajar muchísimo todos los días para la construcción del Uruguay que nos merecemos, donde nadie se sienta relegado, eso nos enseñaron nuestros referentes", dijo en sus primeras palabras el presidente electo, quien es considerado el delfín del expresidente José Mujica, una figura todavía icónica en la política charrúa. De hecho durante la jornada de votación, Mujica fue consultado por el proceso y en su habitual todo reflexivo llamó a "cuidar entre todos" la democracia.



AP